



雲ひとつない青空と賑やかな蝉の声に夏本番を感じます。
花壇のヒマワリとアサガオもぐんぐん育ち、毎日子ども達はお花と背比べをしています。
花に触れ、「きれい！」と目を輝かせている姿はとてもかわいらしいです。

7月の避難訓練の際、九州北部豪雨による被害について話をしました。テレビで被害映像を見ていた子も多く、自然災害の恐さと日頃の訓練や備えの大切さについて、今まで以上により伝わっていたようでした。今回、訓練への緊迫感、緊張感を改めて感じるよい機会になったのではないかと思います。

この時期は、室内活動が主になっていますが、3才以上児はYYプロジェクトの体操で、目まぐるしく力を伸ばし、さまざまな課題に果敢にチャレンジしています。その成果が確実に結果として表れるようになりました。指導員の先生からもたくさん誉めて頂き、「先生見て！〇〇が出来るようになったよ。」と嬉しそうです。

暑さの中でも、プール活動で解放感を味わったり、涼しい室内では知力・体力を十分に発揮できる活動を入れたり、保育内容を工夫して、元気に楽しい夏を過ごしたいと思えます。



日	曜	行 事
5	土	夏祭り (雨天順延)
10	木	避難訓練
18	金	ゆり組キャンプ
19	土	(南阿蘇国民休暇村)
23	水	お弁当の日
24	木	身体測定
25	金	お誕生会



日 時： 8月5日 (土)
午後5時30分より
※雨天順延

場 所： 三瀨保育園 園庭

☆環境保護のため、マイ箸運動にご協力
お願いします。

★午後7時30分にお店が閉まりますので
早めにおいでください。